

COLABORACIONES

Marzo de recordatorios

Nos encontramos ante el tercer mes del año y último del primer trimestre, habiéndole dado un pellizco ya al año en que nos encontramos, también este mes nos trae varias fechas a destacar, como son el relevo entre estaciones, acabando el frío invierno y dando paso a la ansiada primavera, como todos sabéis es el día 21, y es una de las



estaciones mas bonitas del año. ya que en esta estación cuando se despiertan de letargo invernal algunos animales y las plantas. cam-

biando sus ramas desnudas por un sinfín de flores de colores, convirtiéndose estas a su vez en frutos, y así ocurre sucesivamente todos los años.

Al mismo tiempo, esta estación también nos afecta a los humanos, tanto en positivo, - como si fuera una llama interior se despierta también en nosotros ese lado romántico hacia nuestras parejas -, diciéndolo en términos de refrán, "la primavera la sangre altera"; hay también la parte negativa para algunas personas y es la molesta alergia, pero

es una c o s a que es debido a la primavera. Un poquito antes de esta fecha no

nos de-



bemos de olvidar del día 19, que se celebra la festividad de San José, DÍA DEL PADRE. Sobre esta fecha quiero, detenerme un poquito y reflexionar sobre este día, día en el que celebramos, como decía antes el día del padre, pero ¿es sólo una celebración? ¿es sólo un día de fiesta? ¿O es un día en el que celebramos que gracias a nuestro padre estamos aquí? Vivamos ese día y todos los días del año en una estrecha unión y amor con nuestros padres.

Nota: quiero hacer una aclaración a los lectores de esta Revista.

Alguien nos comentaba, tras leer algún numero anterior, que cómo es que no firma ninguna persona estos escritos, y la Hermandad del Santo Entierro entiende y aclara que es ella quien lo hace, de hecho lo identifica mediante el anagrama de la misma, y no ve conveniente que firme ninguna persona física los mencionados escritos, ya que ésta no busca protagonismo para nadie, sólo pretende colaborar en este periódico, ya que es con el fin que se dispuso al principio y, si Dios quiere, pretende seguir haciéndolo todo el tiempo que se pueda. La Hermandad pide desde estas líneas disculpas por si con cosas como estas ha podido ofender a alguien.